



裾野市立東中学校 連句授業

生徒たちの感想

令和二年十月二十二日

連句を初めてやつて、初めは難しくて何も出なかつたけど、後からどんどんワードが出たし楽しかつたです。

念願の連句授業が一年生全四クラス百三十二人を対象に実現できました。

これまでお招きしていた音楽部からの方にはご遠慮願つて、伊東市・長野県から、そして裾野連句会の皆さんにご協力いただきました。

各クラスそれぞれ五グループに別れ、共に一つの作品作りを目指して笑顔と笑いに包まれた楽しい時間を過ごしました。

初挑戦の連句でしたが、先生のおかげで皆さんがとても団結して上手に作ることができました。先生に教えていただいた事を生かしてこれからも連句をやつてみたいと思います。

須賀詩吾



特に皆んなで考えたりさがしたりするのが楽しくて、いろんな会話ができる良かつたです。

ぼくはこれからも連句を作つて遊びたいと思つたし、なかなかできない体験ができました。

土屋奏太

私は最初、連句が全く分からなかつたけど、今日を通して連句のみりよくに気づきました。

季語を入れる、ふつとんだものでも良い、など分かりやすく教えていただきとても楽しかつたです。ありがとうございました。

山本優里奈

「ひがんばな」の巻
ひがんばな真っ赤に染まるかけぼうし
大会後みんなでマスクおいしこな
ひがんばな

部活帰りを月が見守る

告白タイムゲーム機の裏
返事する気持変らぬ今

車の前をよこぎつた犬

コロナ禍は一人さびしく家にいる

お酒のんでの父とじいちゃん

散つてゆくせんこう花火バチバチと

色とりどりのゆかたきれいだ

裾野市立東中学校
連句授業

宮澤 次男

次男

おかげで皆さんがとても団結して上手に作ることができました。先生に教えていただいた事を生かしてこれからも連句をやつてみたいと思います。

「ひがんばな」の巻
ひがんばな真っ赤に染まるかけぼうし
大会後みんなでマスクおいしこな
ひがんばな

ひがんばな

武田 有未
杉山 友理
青木 寛哲
友理
高村 晴
小池 碧星
有未
晴

「月美しい」の巻

裾野市立東中学校
連句授業

縁側の雲かかる月美しい

迎え火灯し祖先を迎える

ハイキング家族みんなで山登り

泉の水をがぶがぶと飲む

貴方の目そこに映れて幸せだ

あの子に恋し思い伝える

年越し蕎麦食べて従兄弟とゲーセンへ

身支度すませ雪の町行く

スーパーのレジで会ったは小宮山先生

駅への道は陽炎の中

思い出すあの時のこと懐かしみ
みんなの前でおならしたこと
残暑から生物兵器恐ろしく